

Ancienne joueuse de l'équipe de France de rugby à 7, je souhaite intégrer la CAHN pour ce nouveau mandat de 4 ans pour plusieurs raisons.

Ce premier mandat a été très enrichissant humainement et m'a permis de découvrir et apprendre le fonctionnement de certaine instance. Etant un sport olympique récent, je n'avais pas connaissance des différents organismes et institutions qui aide la CAHN à faire aboutir ces projets. J'ai également aimé prendre part aux discussions et être acteur pour trouver des solutions aux différentes problématique rencontrées dans certaines fédérations qui très souvent sont similaires.

J'ai notamment à cœur de pouvoir continuer les travaux déjà engagés sur les conditions d'entraînements des sportives avec la mise en place d'information sur les cycles menstruels et l'optimisation de sa performance pendant cette période. Un deuxième sujet sur lequel nous avons encore beaucoup à faire concerne la maternité et les aides/soutiens mis en place pour accompagner les sportives dans un projet de maternité.

La reconnaissance du statut de sportif de haut niveau a évolué dans notre société avec la mise en place des cotisations pour la retraite par exemple. Cependant, il reste encore beaucoup de chose à améliorer pour permettre aux sportifs d'allier étude et sport de haut niveau, des travaux auxquels je prendrais part avec plaisir pour ce mandat.

Nous avons également un rôle à jouer en tant que membre de la CAHN pour que les Jeux Olympiques de Milan-Cortina et de Los Angeles soit une belle réussite.

Je serai fière et heureuse de vous représenter et porter la voix des sportifs français !

Jade ULUTULE